

Rémire, le 26 juillet 2017

L'enquête publique en cours concerne l'entreprise ATENOR

Des accusations sans fondement ne cessent d'associer l'enquête publique en cours et la réunion publique du 27 juillet au projet de mine d'or industrielle Montagne d'Or. Il n'en est rien. En ma qualité de gérant de la société ATENOR, je tiens à rétablir la vérité et à rappeler à la population guyanaise et aux opposants du projet Montagne d'Or, que l'enquête publique concerne mon entreprise. Cette entreprise est une entreprise guyanaise qui a plus de 17 années d'existence dans l'activité aurifère.

Je suis un opérateur minier qui se bat depuis 20 ans pour que la Guyane se développe grâce à son industrie aurifère et cesse d'être pillée par les garimpeiros Je suis un opérateur minier guyanais qui investit dans du matériel innovant et doit faire face aux difficultés entrepreneuriales que tous connaissent et à la présence des garimpeiros, toujours plus nombreux en Guyane.

Nous, opérateurs miniers guyanais tentons de tirer la filière de l'or vers le haut et avons le courage de nous impliquer dans des opportunités industrielles importantes comme le projet Montagne d'Or, de sorte que cela rapporte des retombées économiques pour notre territoire en étant au premier plan pour veiller au respect des normes environnementales par les porteurs du projet.

Je suis un Guyanais engagé qui s'alarme devant la désinformation et les manipulations dont font preuve certains opposants. Ils ne font aucun cas des 20 employés qui risquent de perdre leur emploi.

Je me souviens que depuis le 28 mars dernier, tout un peuple a demandé le droit au développement de son territoire et demeure convaincu de cette nécessité vitale pour nos enfants.